

Cuatro militantes nacionalistas detenidos en el País vasco-francés

EFE. Bayona (Francia)

Cuatro militantes vasco-franceses fueron detenidos ayer mañana por la policía tras una protesta frente a la cárcel de Bayona, en el sureste de Francia.

Unas diez personas se reunieron frente a esa prisión y desplegaron una serie de carteles sobre una camioneta reclamando el retorno de los «presos políticos vascos» a sus casas.

El acto formaba parte de las acciones programadas para esta semana por diversos grupos nacionalistas del País Vasco bajo el nombre de

«caravana anti-represión».

Las autoridades de la Prefectura de los Pirineos Atlánticos han prohibido la «caravana anti-represión» que, según sus organizadores, debe recorrer la región a partir de ayer lunes.

Los detenidos ayer mañana en Bayona son, según pudo saberse, Xabier Manterola, Noel Touya, Juanes Borda y Betti Bidart.

Este último es hermano de Philippe Bidart, máximo dirigente del grupo separatista «parretarrak» —equivalente en el país vasco-francés a la

organización terrorista ETA en España—, buscado por la policía francesa desde 1979.

La comisaría de Bayona dio a conocer un comunicado en el que señala que «los cuatro militantes son culpables de organizar una manifestación prohibida».

Por su parte, los organizadores de la «caravana anti-represión» han anunciado que, «a pesar de las detenciones de ayer mañana se cumplirá con el programa de información que debe desarrollarse durante una semana en el país vasco norte».

Robó en un Photomaton y al quedar retratado fue detenido

EFE. Cuart de Poblet (Valencia)

Un individuo que robó la recaudación de una máquina de fotografías automáticas pero que accionó indebidamente el disparo y quedó retratado, fue detenido al ser identificado, informan fuente policiales.

En días pasados, una máquina «Photomaton» de la localidad de Cuart de Poblet (Valencia), apareció forzada, por lo que el dueño acudió a la Comisaría de Policía para denunciar el robo de la recaudación.

Aportó una tira de fotos

Como indicio de la identidad del posible ladrón, el propietario aportó una tira de fotografías en la que aparecía el supuesto delincuente en el momento de abrir la caja recaudatoria.

Al tratarse de un delincuente habitual muy conocido por la Policía, fue detenido y puesto a disposición judicial.

Pilotos de ultraligeros, atrapados en cables de alta tensión

EFE. Castelló de Ampurias (Gerona)

Dos extranjeros que

volaban en un ultraligero se encuentran suspendidos desde las cuatro de la tarde de ayer en unos cables de alta tensión en la urbanización Empuriabrava, en Castelló de Ampurias, informaron los bomberos.

Los dos pilotos volaban a bordo de un ultraligero y debido al fuerte viento reinante perdieron el control del aparato y se quedaron enganchados en unos cables de alta tensión, sin sufrir ningún daño, precisaron las mismas fuentes.

Fecsa, compañía propietaria de los cables, tuvo que cortar el fluido eléctrico de la zona para evitar que los dos extranjeros quedaran electrocutados.

En principio, los bomberos intentaron rescatar a los dos pilotos utilizando un helicóptero, pero el fuerte viento les hizo desistir de su intento.

Pasadas las siete y media de la tarde se esperaba que fuera trasladada al lugar de los hechos una escalera de unos 15 metros, altura a la que se hallan los dos deportistas, para intentar descogarlos.

En el rescate participaban la Guardia Civil, Policía Municipal de Castelló de Ampurias y bomberos de los parques de Figueras y Rosas.

Tres hermanas muertas en accidente

EFE. Albacete

María Luz Español de la Torre, de 69 años de edad, y sus hermanas María del Carmen, de 67 y Dolores, de 78, resultaron muertas ayer en un accidente de tráfico ocurrido en el kilómetro 239,7 de la N-301, en el término municipal de Albacete.

Fuentes de Tráfico informaron de que el accidente ocurrió al chocar frontalmente el turismo, un Seat 127, en el que viajaban las tres mujeres, con un camión «Dodge» que invadió la parte izquierda de la calzada.

Sorprendido por la Policía cuando robaba en un colegio

EFE. Madrid

Juan Carlos Roda Catalán fue sorprendido en la madrugada de ayer por la dotación de una patrulla policial cuando estaba robando en un colegio de la calle Alberto Palacios, número 76, en el madrileño barrio de Villaverde.

Durante su inspección del colegio, según fuentes policiales, el detenido había realizado sus necesidades fisiológicas en el despacho del director.



MISAS

Las que se celebren hoy día 21, a las 7 de la tarde, en la Guardería Infantil Virgen del Rosario (frente a Parroquia San José), y el día 23, a las 6,30 de la tarde, en la parroquia de San Andrés serán aplicadas por el alma de

Enrique Carlos Barroso Guedeja-Marrón

al cumplirse el primer aniversario de su fallecimiento

Su esposa, hijo y demás familia agradecen su asistencia a tan piadosos actos.

Badajoz, 21 de octubre de 1986

ESQUELAS EN ESTA SECCION

Para la inserción de esquelas en esta sección puede dirigirse a:

Funerarias

Agencias de Publicidad

Agentes

Corresponsales

o al Periódico HOY



MISA

La que se celebre mañana miércoles, día 22, a las 8 de la tarde, en la parroquia de San Mateo, será aplicada por el eterno descanso del alma de

Don Eduardo Pérez González

Capitán de la Guardia Civil retirado

Sus familiares agradecen la asistencia a tan piadoso acto.

Cáceres, 21 de octubre de 1986



Don Antonio de Castro Boises

Falleció en Almendralejo, el día 20 de octubre de 1986

D. E. P.

Su esposa, doña Cecilia Cabañas Rubio; hijos, Concha, Mercedes, Piedad, Rosario, Jorge y Eloísa; hijos políticos, Domingo Fernández Ureña, Ramón Guerrero Trigo, Juan A. Contreras Pascual, Juan A. Gil Fernández, Dolores Requerey Cantero y José Torres Monedero; hermanos, nietos, hermanos políticos y demás familiares

Ruegan una oración por su alma.

El sepelio tendrá lugar hoy a las cinco y media de la tarde, en la parroquia de Nuestra Señora de la Purificación.

Casa mortuoria: Plaza Espronceda, 5-4.º-A.

Almendralejo, 21 de octubre de 1986



AGRADECIMIENTO

Doña Isabel Fernández Otero, hijos y familiares, ante la imposibilidad de hacerlo personalmente, como sería su deseo, agradecen muy sinceramente las muestras de condolencia y afecto que vienen recibiendo con motivo del fallecimiento de su esposo y padre

Don José Murillo Rodríguez

Campillo de Llerena, 21 de octubre de 1986



LA SEÑORA

Doña Eulalia Valero Carapeto

(Viuda de Villard)

Falleció en Olivenza el día 19 de octubre de 1986

D. E. P.

Sus familiares agradecen las muestras de condolencia recibidas.

Octubre 1986

Funeraria La Nueva